

RATHAUSKORRESPONDENZ

Herausgeber und verantw. Redakteur:
FRANZ XAVER FRIEDRICH

20

Wien, am 22. Jänner 1934

Aussteuerung jugendlicher Arbeiter.

Der Gemeinderat hat in seiner Sitzung vom 20. Dezember 1933 einen Antrag des Gemeinderates Papanek angenommen, in dem der Bürgermeister ersucht wird, die Bundesregierung auf die Folgen der Aussteuerungsbestimmungen für arbeitslose Jugendliche aufmerksam zu machen. Diesem Antrag hat der Bürgermeister entsprochen und ein Schreiben an den Bundeskanzler gerichtet, in dem er ersucht, dass die Erleichterungen von den Aussteuerungsbestimmungen, wie sie im Vorjahre vom Nationalrat für jugendliche Arbeiter beschlossen worden sind, auch heuer wieder in Kraft treten sollen.

Besiedlung der Stadtrandsiedlung Leopoldau.

Nunmehr ist auch der zweite Teil der Stadtrandsiedlung Leopoldau, die von der Gemeinwirtschaftlichen Siedlungs- und Baustoffanstalt "Gesiba" im Auftrage der Gemeinde Wien als Nebenerwerbssiedlung für Arbeitslose errichtet wird, so weit fertiggestellt, dass die **Siedlerstellen** den Bewerbern zugewiesen und von ihnen bezogen werden können. Die Zuweisung der 345 Siedlerstellen des zweiten Bauteiles ist im Wege der Verlosung vorgenommen worden, die am letzten Samstag unter der Leitung der Gesiba in der Kagraner Fortbildungsschule für Gartenbau stattgefunden hat.

Jeder Siedler erhält ein ausbaufähiges Kernhaus mit Kleintierstall und 2.500 Geviertmetern Land. Die Herstellung der notwendigen Verkehrswege und die Einfriedung des gesamten Landes sind bereits unter der Leitung der Gesiba von den Siedlern durchgeführt worden. Augenblicklich werden sämtliche Parzellen umgepflügt; unmittelbar nach dem Bezug **werden** das Einsetzen der Obstbäume, die den Siedlern ebenfalls beigelegt werden, und die Vorbereitung des Frühjahrsanbaues beginnen. Nach Durchführung dieser Arbeiten wird an die Errichtung eines Genossenschaftsgebäudes mit den für die **Siedlung** notwendigen Geschäftsräumlichkeiten geschritten werden.

Einschliesslich des ersten Teiles, der bereits im Mai 1933 **siedelt** worden ist, wird die Stadtrandsiedlung Leopoldau insgesamt 425 Arbeitslosen-Familien Wohnung und die Möglichkeit zur Gründung einer neuen Existenz bieten.

Jubilare der Ehe.

In Vertretung des Bürgermeisters besuchte am Samstag amtsführender Stadtrat Honay die Wiener Ehepaare Max und Olga Bombach, Johann und Anna Hitter, Franz und Anna Marecek und Josef und Katharina Nagler anlässlich ihrer goldenen Hochzeit, beglückwünschte sie und überreichte ihnen die Ehrengaben der Stadt Wien. An den Familienfeiern nahmen zahlreiche Verwandte teil. Die vier Jubelpaare hatten insgesamt zwanzig Kinder; neun sind am Leben, die alle verheiratet sind und zusammen zwölf Kinder haben.